



Méribel | Sotheby's
3 Vallées INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

360 m²

Réf. ME1-245

4 053 000 €

Meribel-les-Allues

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet à vendre dans le hameau du Raffort, à seulement 2 km de Méribel, ce chalet bénéficie d'un environnement privilégié, où authenticité et sérénité se conjuguent parfaitement. Son emplacement idéal permet de rejoindre facilement les remontées mécaniques, tandis que le retour à skis est possible à une cinquantaine de mètres. Respectueux de l'architecture savoyarde, ce chalet marie bois ancien et pierre locale, offrant un cachet unique et une atmosphère chaleureuse. Édifié sur quatre niveaux, il se compose de deux appartements indépendants, offrant flexibilité et intimité. Au rez-de-jardin, ...

Chalet for Sale in the Raffort Hamlet – Authenticity and Serenity Near Méribel Located in the exclusive hamlet of Raffort, just 2 km from Méribel, this chalet enjoys a privileged setting, where authenticity and tranquility blend harmoniously. Its prime location ensures easy access to the ski lifts, while ski return is possible within 50 meters of the property. Built with respect for Savoyard architecture, this chalet beautifully combines aged wood and local stone, creating a unique character and a warm ambiance. Spread across four levels, it consists of two independent apartments, offering ...

SOTHEBY'S

222 rue des jeux olympiques - 73550 MERIBEL-LES-ALLUES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

